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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年６月２３日（金） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

８ 山中 真由美 １ 子どもの充実した学習環境整備について 

⑴ 小学校３５人学級実施に向けたこれまでの取組は 

⑵ ３５人学級編制が与える教育的影響についてどう捉えているか伺う。 

⑶ ３５人学級編制に関し、中学校の環境整備は 

２ ＧＩＧＡスクール構想について 

⑴ タブレットの活用状況は 

⑵ デジタル教科書の活用状況は 

⑶ ＩＣＴ支援員の業務内容は 

⑷ ＧＩＧＡスクール構想でのＩＣＴ機器の保守管理はどのようになっている

か伺う。 

⑸ タブレットの持ち帰りについて伺う。 

⑹ 学校と家庭の連絡手段をデジタル化できないか。 

３ 英語教育について 

⑴ 本市の小中学校での英語力向上の取組を伺う。 

⑵ ＡＬＴ・ＥＳＴの配置はどのようになっているか伺う。 

⑶ 体験型など英語に触れ合う機会の創出は 

⑷ 本市における今後の英語教育充実の展望は 

９ 落口  久光 １ ＬＧＢＴ法案に関する女性の権利確保及び教育現場の考えを問う。 

・ ＬＧＢＴ法案審議に呼応して発生している諸問題について 

⑴ 女性専用トイレ問題について 

ア 他自治体で問題になっている女性専用トイレの「誰でもトイレ」化を 

どう捉えているか。 

イ 関係団体等から要望があった場合の対応について 

（ア） 先進自治体のように「誰でもトイレ」を推奨していくのか。 

（イ） 女性専用トイレの確保の必要性についての考えは 

⑵ 女湯問題について 

ア 自称女性の男性が女湯に侵入する事案があるが、見解は 

イ 関係団体等から要望があった場合の対応について 

（ア） 温泉業団体との対応協議はどうか。 

（イ） いわゆる「性自認」を認めて女湯への入場を認めるならば、予算措

置してでもジェンダー専用化で臨むべきと思うがどうか。 

⑶ 教育現場での対応について 

ア 海外先進事例のような教育はするべきではないと思うが、見解は 

イ 性教育について、どのようにしていく考えか。 

２ 少子化の状況と待機児童対策について確認する。 

⑴ 昨年度の出生数の実績と少子化対策の総括を確認する。 

⑵ 本年度の経過状況はどうか。 

⑶ 少子化対策の一つである待機児童問題対策について、例年待機児童発生は何

月か。 

⑷ 年間を通じて待機児童ゼロを達成する考えはないのか。 
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⑸ 市立幼稚園の現状と、認定こども園化の考えは 

３ 乳幼児の離乳食摂取時の死亡事故を受けて、保育施設の安全管理の現状を確認

する。 

⑴ ガイドラインが守られていなかったとの話があるが、本市の状況は 

⑵ 研修の実施状況と更なる充実の必要性の考えは 

⑶ 離乳食の段階情報やアレルギー情報の家庭との共有状況について伺う。 

⑷ ⑶について、共通アプリ化で補っていくべきだと思うが、見解は 

１０ 森永  靖子 １ 御陵下公園運動場会館について 

⑴ 避難所でもあるが、階段が古くなり、滑りやすくなっていることから、エレ

ベーターの設置はできないか。 

⑵ ２階の和室に冷暖房設置はできないか。 

⑶ 大型店舗がオープンするために、周辺の道路の交通量が多くなることが予想

されるが、通学路でもあることから、側溝に蓋をして道路を拡張する考えはな

いか。 

⑷ 野球場で試合があるとき、周辺道路の幅の３分の２を占める車が駐車してい

るが、側溝に蓋をして道路を拡張する考えはないか。 

２ 残さず食べよう３０・１０運動について 

⑴ コロナも落ち着き、外食も多くなることが予想されるが、再度真剣に３０・ 

１０運動に取り組む考えはないか。 

⑵ 具体的にどのような取組を考えているか。 

３ 少子化対策は結婚から 

⑴ 婚活について、どのように考えているか。 

⑵ 本年度、市で計画している婚活の取組内容は 

４ 放課後児童クラブの市の条例について 

⑴ 可愛児童クラブでは、児童が一人残っているとき、３支援あることから６人 

の支援員が時間まで残っている現状がある。本市の関連する条例改正を望むが 

市当局の考え方を問う。 

⑵ ６人に給料を支払うのは国・県・市からの補助金であるが、もったいないと

感じる。市当局の考え方を問う。 

５ ５大がん検診（肺がん・胃がん・大腸がん・乳がん・子宮頸がん）の受診につ

いて 

⑴ 受診者数について 

ア 新型コロナウイルス感染症流行前の令和元年度は 

イ 新型コロナウイルス感染症流行時の令和３年度は 

⑵ 結果が悪かった人については、どのような措置をとっているか伺う。 

６ 以前質問した事項の進捗状況について 

⑴ 市道可愛小学校線の小学校体育館入口の進捗状況は 

⑵ 市道風口・山田島線の御陵下交差点入口の進捗状況は 

 


